

## **Was ist der Förderverein der Marie-Kahle-Gesamtschule?**

Der Förderverein der Marie-Kahle-Gesamtschule ist ein Verein, in dem vor allem Eltern von Schülern und Schülerinnen, die auf die Marie-Kahle-Gesamtschule gehen, aktiv sind. Der Förderverein unterstützt die Schule, ist aber unabhängig von der Schule. Manches wird von der Stadt oder dem Staat nicht bezahlt, ist aber für die Schule notwendig. Das kann dann der Förderverein dank der Mitgliedsbeiträge bezahlen.

Die Mitgliedschaft der Eltern oder auch anderer Personen ist freiwillig. Sie endet nicht automatisch, wenn das Kind die Schule verlässt. Eltern können, wenn ihre Kinder die Schule verlassen haben, weiterhin Mitglied im Förderverein sein oder sie müssen kündigen (zum Beispiel per E-Mail an den Förderverein).

Die Schule weiß nicht, welche Eltern Mitglied sind und welche nicht, das weiß nur der Vorstand des Fördervereins, die selbst auch Eltern sind. Ob Sie Mitglied sind oder hat, hat keinerlei Auswirkungen auf die Bewertung Ihres Kindes in der Schule.

Jedes Mitglied zahle einen jährlichen Beitrag von mindestens 12 Euro. Sie erteilen dem Förderverein die Erlaubnis, den Mitgliedsbeitrag von Ihrem Konto abzubuchen.

Unterstützt werden vor allem:

- Schul- und Freizeitaktivitäten
- Integration behinderter oder benachteiligter Schüler
- Ergänzung der Lehr- und Lernmittel
- Beschaffung den Bildungszielen der Schule dienlichen Materialien
- Arbeitsgemeinschaften und gemeinschaftliche Veranstaltungen, welche das Zusammenwachsen und den Zusammenhalt aller Beteiligten zur Folge haben sollen
- Zuschüsse zur Ausgestaltung von Schulräumen
- Hilfe für bedürftige Schüler in besonderen Situationen (zum Beispiel für Klassenfahrten)
- Anschaffung von Materialien für die Arbeit im pädagogischen Bereich

Der Förderverein hat einen Vorstand, der von den Mitgliedern gewählt wird. Der Vorstand arbeitet ehrenamtlich und erhält kein Geld für seine Tätigkeit.

Die Mitglieder treffen sich einmal im Jahr zur Mitgliederversammlung. Damit wir Ihnen die Einladung zur Mitgliederversammlung schicken können, benötigen wir Ihre E-Mail Adresse! Auf der Versammlung erfahren Sie, wofür das Geld des Fördervereins verwendet wurde und wählen den Vorstand. Der Vorstand entscheidet gemeinsam mit der Schulleitung, wofür das Geld sinnvoll eingesetzt werden kann. In den letzten Jahren wurde beispielsweise finanziert:

- Tische und Stühle für das Lernzentrum
- Zuschüsse für Klassenfahrten
- Zuschüsse für Suchtprävention
- Unterstützung von Schülern und Schülerinnen, die die Prüfung des Sprachzertifikats Cambridge gemacht haben